

NIT: 830.124.850-8

## Polo Democrático Alternativo rechaza atentado contra la alcaldía de Florencia, Caquetá

El Comité Ejecutivo Nacional de Polo Democrático Alternativo, rechaza el atentado perpetrado en horas de la mañana del 3 de abril del presente año contra las instalaciones de la alcaldía del municipio de Florencia, departamento de Caquetá. Igualmente, nos solidarizamos con el pueblo Florenciano, con el señor alcalde del municipio, **MARLON MONSALVE ASCANIO** y con todo su equipo de trabajo.

Según informaciones recibidas, estos actos violentos son represalia por el actuar contundente de la administración municipal contra acciones delictivas en la ciudad.

El PDA insta a las autoridades pertinentes, al Ministro de Defensa, al comandante del Ejército, al Director General de la Policía Nacional y a la Fiscal General de la Nación, se adelanten las acciones pertinentes con el fin de determinar los autores materiales e intelectuales de los actos en mención que consternan a Florencia.

De igual manera, solicitamos el apoyo de todas las entidades estatales para que se garantice y se apoye el trabajo de la administración municipal, con el fin continuar su ofensiva contra el crimen en la ciudad de Florencia.

Abogamos por la protección de la vida y el respeto de los derechos humanos de la población y solicitamos y que se desarrollen acciones que garanticen la permanencia en el territorio de las organizaciones, liderazgos y comunidades.

Por último, queremos resaltar el compromiso del alcalde **MARLON MONSALVE ASCANIO** y su equipo de trabajo con las políticas del Gobierno Nacional, en especial la búsqueda de la paz total y la persecución de redes de tráfico de drogas que azotan a todo el país.

Bogotá D.C. 03 de abril de 2024

**COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL POLO  
DEMOCRÁTICO ALTERNATIVO**



PDAColombia



@PoloDemocratico



@Polo\_Democratico\_



@polodemocraticoalt